



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 01.12.2015

ANFRAGE

Umzug des Schulzentrums für Farbe und Gestaltung – Ist das Provisorium wirklich notwendig?

Die Schülerinnen und Schüler der Städtischen Fach-, Meister- und Berufsschulen für Farbe und Gestaltung sind bisher im Schulzentrum an der Luisenstraße untergebracht. Angeblich ist für die Sparte ein Neubau an der Carl-Wery-Straße geplant, der Umzug soll aber erst in einigen Jahren anstehen.

Nach Informationen der Personalvertretung soll die Schule aber vorerst in ein Provisorium an der Schertlinstraße ziehen. Dieser zweimalige Umzug würde für die Schule einen enormen organisatorischen Aufwand bedeuten und doppelte Kosten verursachen. Darüber hinaus wäre im Provisorium mangels Werkstätten und geeigneter Räume kein Praxisunterricht möglich. Das Gebäude an der Luisenstraße wurde erst kürzlich (mit Materialien der Stadt und durch Eigenleistung der Schüler) soweit renoviert, dass es bis zur Fertigstellung des Neubaus noch bestens genutzt werden könnte.

Das geforderte Raumprogramm für die Carl-Wery-Straße wurde bereits im März 2015 beim ZIM eingereicht – seitdem hat die Schule keine weiteren Informationen über den Fortgang der Planungen erhalten.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Trifft es zu, dass das Schulzentrum von der Luisen- über eine Zwischenstation in die Carl-Wery-Straße umziehen soll?
2. Wenn ja, sind von dem geplanten Umzug noch weitere Schulzweige betroffen? Wenn ja, welche? Mit wie vielen Schülern jeweils?
3. Handelt es sich bei den betroffenen Gebäuden und Grundstücken jeweils um städtisches Eigentum?
4. Wie weit sind die Planungen bezüglich des Neubaus in der Carl-Wery-Straße fortgeschritten? Wie sieht der Zeitplan aus?
5. Wäre eine Lösung mit nur einem Umzug für die Berufsschule für Farbe und Gestaltung möglich, bei der sowohl Aufwand als auch Kosten gespart werden könnten?

Initiative: **Johann Altmann**

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil

Fraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München

Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: fraktion-buergerliche-mitte@muenchen.de